

Über mich

„Ich setze mich für ein lebenswertes und zukunftsfähiges Meckenheim ein!“

Verwaltungsfachwirt, Dozent und ehrenamtlicher Richter am Landessozialgericht, seit Geburt in Meckenheim zu Hause, verheiratet.

Seit 1984 aktiv in der Kommunalpolitik, aktuell Vorsitzender des CDU-Stadtverbandes und der CDU-Ratsfraktion.

Meine Schwerpunkte:

- ✕ Wirtschaftsförderung
- ✕ Klima und Umwelt
- ✕ Bildung
- ✕ Generationenwechsel in Meckenheim



Am 14. September 2025 vier Stimmen für die CDU!

Rainer Friedrich

Ihr Kandidat für den Wahlbezirk 90

 **CDU**


LEBENDIG
INNOVATIV
UNSERE STADT.



Rainer Friedrich

Ihr Kandidat für den Wahlbezirk 90



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. September haben Sie die Wahl – und das gleich mehrfach. Sie entscheiden über die Zusammensetzung des Rates der Stadt Meckenheim sowie des Kreistags, Sie wählen unseren neuen Bürgermeister und den Landrat.

Ich bewerbe mich erneut in dem Wahlbezirk, in dem Sie wohnen, als Kandidat für den Stadtrat und möchte mich Ihnen deshalb vorstellen und Sie herzlich um Ihre Stimme bitten.

Meine Partei ist seit Jahrzehnten die stärkste und prägende politische Kraft in Meckenheim. Sie steht für eine kontinuierliche Weiterentwicklung auch in schwierigen Zeiten, setzt Schwerpunkte bei Bildung und Familienfreundlichkeit, Sicherheit, Mobilität und Wirtschaft.

Unser Anspruch ist eine lebendige und lebenswerte Stadt, die in ihre Zukunft investiert und in der sich alle Generationen wohl und zu Hause fühlen.

Bitte sprechen Sie mich gern an, wenn Sie Anliegen oder Fragen haben. Die Kontaktdaten finden Sie in diesem Flyer, außerdem nähere Informationen zu meiner Person und zur Wahl.

Herzliche Grüße

Rainer Friedrich

Ihr Kandidat für den Wahlbezirk 90



Homepage



Bürgerportal



Sven Schnieber

Kontakt: friedrich.cdu@online.de